Listos los horarios de la Liguilla del Clausura 2024

América vs Pachuca

Las Águilas se instalaron en la liguilla como el líder general del torneo tras una fase regular en la que solo perdieron dos partidos. Sin embargo, en cuartos de final enfrentará a su némesis, pues Pachuca entró a los cuartos de final vía Play In, y nuevamente buscará eliminar a las Águilas tras lo sucedido en Concacaf. El partido de ida se disputará en el Hidalgo el miércoles 8 de mayo a las hrs 21:16 hrs mientras que la vuelta se jugará en el Estadio Azteca el sábado 11 de mayo en punto de las 18:00 hrs.

Cruz Azul vs Pumas

La Máquina consiguió el subliderato general en la

última jornada y por ende su rival en cuartos de final es Pumas. Los universitarios vencieron a Pachuca en el primer juego del Play In para avanzar como séptimo lugar a la Liguilla. Buen enfrentamiento habrá entre estos dos equipos que intentarán ofrecer el espectáculo que no dieron en su duelo de fase regular. El primer capítulo de la serie será el jueves 9 de mayo en Ciudad de Universitaria a las 19:00 hrs y el juego de vuelta se disputará el domingo 12 de mayo en el Estadio Ciudad de los Deportes a las 19:00 hrs.

Toluca vs Chivas

Los Diablos Rojos tuvieron una gran fase regular bajo el mando de Paiva y ahora intentarán demostrar su buen nivel a la buena hora. En frente tienen un rival fuerte pues Chivas llega en una gran racha a Liguilla, luego de que Gago levantó al equipo tras la eliminación en Concacaf. La ida se celebrará en el Estadio Akron el miércoles 8 de mayo en punto de las 19:05 hrs, mientras que el juego de vuelta será en el Nemesio Diez el sábado 11 de mayo a las 20:10

Monterrey vs Tigres

Por si fuera poco la liguilla nos regalará un Clásico Regio. Monterrey y Tigres se ven las caras con un presente no tan positivo. Los Rayados fueron eliminados en Concacaf en semifinales, mientras que los de la UANL han tenido un semestre un tanto irregular. La ida se juega en el 'Volcán' el jueves 9 de mayo a las 21:10 hrs y el juego de vuelta será el domingo 12 de mayo a las 21:10 hrs en el 'Gigante de

SECCION B

Codhabit:

Chucky Lozano, un ganador nato para San Diego FC

El delantero mexicano está cerca de cerrar su llegada a la nueva franquicia de la MLS, pero el fin de semana se coronó campeón de Eredivisie

Uno de los futbolistas más interesantes que ha dado el fútbol mexicano en la época reciente es Hirving 'Chucky' Lozano, quien desde el momento de su debut demostró la calidad que tiene en sus pies al anotar el gol ganador de Pachuca en contra de América allá por febrero de 2014. Luego de una exitosa carrera por Europa, el extremo está muy cerca de llegar a San Diego FC para tener una aventura en Major League Soccer.

El perfil de Lozano es uno bastante atractivo para el balompié en Norteamérica, pues es habilidoso por las bandas y puede sumar mucho como un extremo finalizador, en una tarea que le permitiría cargar el área para complicar a las defensivas en la MLS. El objetivo de la nueva franquicia es el de conectar con la enorme población mexicana en el sur de California y Lozano podría hacerlo de gran manera

Es importante destacar que la carrera del Chucky ha estado marcada por la obtención de título interesantes en Liga MX y el Viejo Continente. En su país se consagró como campeón en el 2016 dentro de la competición doméstica y levantó la Concacaf Champions Cup en 2017 con los Tuzos, posteriormente pasó a Países Bajos con PSV Eindhoven para ganar la Eredivisie en 2018 y esto le permitió dar el salto al Napoli.

Para su experiencia en Italia tuvo algunas complicaciones en ciertos periodos, pero eso no impidió que levantara la Copa Italia en 2020 y que se convirtiera en el único mexicano en ganar la Serie A durante 2023. Después de triunfar en territorio italiano, Lozano volvió al gigante neerlandés y este fin de semana finiquitaron la obra para volver a hacerse con el trofeo, por lo que él se convierte en bicampeón de la máxima categoría en dicha nación.

San Diego FC, una puerta a conectar con mexicanos en USA

Tomando en cuenta que con la Selección de México ha tenido momentos interesantes como su anotación a Alemania en el Mundial Rusia de 2018 o su gol a los rusos en la Copa Confederaciones de 2017, el gran pendiente del Chucky es obtener un título con la playera de 'El Tri'. Este verano tiene el reto de llegar en buena forma a Copa América 2024 y aunque el panorama sea complicado, luchar por hacer un buen papel.

Aunado a esto, la afición azteca que radica en San Diego o Tijuana podría darle el calor necesario para tener un desempeño atractivo en la liga norteamericana, sumado a que otros rumores indican que también llegaría Guillermo Ochoa junto a él para ser los Jugadores Franquicia de la organización del Snapdragon Stadium a partir de su aparición en 2025.



LIGA MX

iHistórico! Liguilla del Clausura 2024 tendrá a siete de los ocho clubes más ganadores de la Liga MX



La Liguilla del Clausura 2024 pinta para ser una de las más emocionantes en la historia de los torneos cortos

Luego de que se jugará la Fase de Play In, quedaron definidos los ochos equipos que van a disputar la Liguilla, la cual pinta para ser una de las más emocionantes en la era reciente, ya que se clasificaron los equipos de mayor relevancia en el futbol mexicano.

De los ochos equipos clasificados a la Liguilla, siete de ellos ocupan los primeros lugares a los equipos más ganadores en la historia de la Liga MX, siendo Monterrey el que menos campeonatos tiene con 5 títulos y únicamente faltando León (7 títulos) en esta liguilla de más ganadores.

En total, la Liguilla del Clausura 2024 tendrá 62 títulos sumando los de todos los clubes participantes, América siendo el vigente campeón y el que más trofeos tienen en sus vitrinas con 14 y Rayados el que menos, con apenas 5.

Los únicos dos equipos que no corren ningún riesgo de no ser empatados o rebasados en títulos por algún otro equipo de esta Liguilla son América y Chivas, pues nadie tiene la posibilidad de llegar a 14 y 12 ligas, pero el resto de participantes podre igualar o pasar a uno de sus rivales.





El que fuera extremo volador de Tigres de la UANL, el nayarita Marco Antonio Díaz Avalos, apertura la academia de Futbol "Díaz Ávalos" de los felinos universitarios norteños.



"No somos los únicos, pero haremos un trabajo diferente, profesional y con responsabilidad al cien por ciento con los niños@ y lo@s jóvenes futbolistas nayaritas, expresó el talentoso entrenador, Marco Antonio Díaz Ávalos

Inicia actividades

En Tepic la Academia de Futbol "Díaz Ávalos" de los Tigres de la UANL

Apadrinaron este esfuerzo deportivo las grandes figuras del futbol nayarita: Marcelino Bernal Pérez, Sergio Amaury Ponce Villegas, Ramón de Jesús Ramírez Ceceña, Ramón René Rodríguez Ramírez y Luis Eduardo Madrigal Romero

Por Héctor Humberto "Chester" Guillén Ortiz Especial para CRODENAY y MERIDIANO DE NAYARIT

Fotografías: Miguel Curiel Aguilar

En conferencia de Prensa, en uno de los salones del Hotel "Las Palomas", en la capital nayarita, se dio el arranque de lo que será una nueva etapa de academias de futbol para nuestro estado, con la propuesta de fomentar valores fundamentales para el desarrollo y bienestar integral de la niñez y juventud de nuestro estado.

Como invitados especiales estuvieron. La MAFyD Carolina Lugo, Juan Carlos Ortega Director de Fuerzas Básicas de Tigres de la Universidad Autónoma de Nuevo León, Andrés Carranza Gerente de la Academia de Tigres, Manuel Prado Coordinador de las Academias de Tigres, los exjugadores profesionales, Sergio Amaury Ponce, Marcelino Bernal y Ramón Ramírez.

Como entrenadores para la Academia "Díaz Ávalos" se contará con especialistas Luis Eduardo "Torton" Madrigal Romero, quien fuera seleccionado nacional en Universiada Mundial en Asia, Ramón René "4 R" Rodríguez Ramírez, ex profesional en 1ª división con Atlante, Paul Tirado, "Bambú" Casillas,



El director de fuerzas básicas de los Tigres de la Universidad Autónoma de Nuevo León, Juan Carlos Ortega, entrega la camiseta de grandes batallas, emblema de la institución escolar universitaria en el norte del país.

Díaz Bañuelos y por su puesto como coordinador general Marco Antonio Díaz Ávalos.

En la conferencia de prensa se reconoció la trayectoria del ex futbolista de tigres y quien anotó el gol 1000 de los felinos: Díaz Ávalos, así mismo se le hizo entrega de la anuencia que lo acredita como una academia oficial del club del norte.

Por su parte el Director Técnico Profesional y ahora encargado de la filial oficial de Tigres mencionó lo siguiente "este nuevo arranque de la academia, se trabajará con los principios fundamentales para la construcción de sociedades más inclusivas,



Andrés Carranza, gerente de la Academia de Tigres de la UANL, expresó: "estamos convencidos de que en Nayarit hay jugadores de talento para llegar a 1ª división.

solidarias y sostenibles, como el trabajo en equipo, respeto, tolerancia, pero sobre todo compañerismo" además agregó "espero que esta nueva etapa esté llena de mucha pasión futbolera, diversión, pero que ante todo persista la convivencia y competencia sana, reforzando así los valores dentro y fuera de la cancha" también mandó mensaje para los futuros jugadores de la U de Nuevo León "a los niños y jóvenes que se estén escribiendo nos veremos pronto en la cancha, échenle muchas ganas y pongan lo mejor de ustedes dentro y fuera de ella, recuerden que ustedes

serán los protagonistas de esta historia, así que



Mensaje poderoso, de fuerza y de apoyo sólido a Marco Antonio Díaz Avalos pronunció el director de fuerzas básicas de Tigres de la UANL, Juan Carlos Ortega.

aprovechen todo lo bonito sobre este deporte". Por su parte, Marcelino Bernal deseó el mejor de los éxitos a su gran amigo Marco Antonio Díaz Avalos, de igual manera, Ramón Ramírez indico que Nayarit tiene gran talento y se abre una puerta de gran nivel y Sergio Amaury Ponce recalcó que es el tiempo de los niños y jóvenes para que labren un camino hacia el futbol profesional en una gran institución como lo es Tigres de la Universidad Autónoma de Nuevo León. Asimismo intervinieron ofreciendo aspectos técnicos y operativos, el señor Andrés Carranza, Juan Carlos Ortega y Manuel Prado.



Padrinos de talla mundial en el futbol acompañaron a Marco Antonio Díaz Ávalos, de izquierda a derecha, Sergio Amaury Ponce Villegas, Marcelino Bernal Pérez y Ramón Ramírez Ceceña...!Tres grandes lujos deportivos del futbol Nayarita!!



Luis Eduardo "Torton" Madrigal Romero, Ramón René "4 R" Rodríguez Ramírez, ex profesional en 1ª división con Atlante, Paul Tirado, "Bambú" Casillas, Díaz Bañuelos, serán los forjadores del talento que surja en la Academia de Futbol "Díaz Ávalos" de Tigres de la UANL.





LIGA MX

¿Serían desafiliados Santos y Atlas si Irarragorri es sentenciado?



El Estatuto Social de la FMF contempla medidas en caso de que una autoridad competente juzgue a un directivo de un club afiliado a la FMF y la Liga

Santos y Atlas podrían perder su afiliación ante la Federación Mexicana de Fútbol debido al procedimiento contra Alejandro Irarragorri, presidente del Consejo de Administración de Grupo Orlegi, por supuesta defraudación fiscal. Si la resolución condena al directivo en específico, la FMF tiene base para revocar los registros de ambos clubes de la Liga MX.

El Estatuto Social de la Federación Mexicana de Fútbol, en su artículo 17, inciso e, estipula como una de las causales para que la Asamblea General del organismo proceda a desafiliar a un club de la Federación que "el Dueño y/o los Directivos del Club incurran en actos delictivos, siempre que cuenten con una sentencia firme emitida en su contra por una autoridad competente". Es decir, si un juez concede la razón a la Fiscalía General de la República en su alegato, la FMF podría aplicar el artículo, ya que se trataría de un directivo, presidente de un consorcio que ostenta la propiedad de dos equipos de la Liga

MX, habría sido juzgado por un delito como lo es la defraudación fiscal. Irarragorri, sin embargo, no ha sido sujeto aún de una imputación en su contra.

En añadido, el Reglamento Afiliación, Nombre y Sede de la FMF, en el tercer apartado del artículo 15, que alude a los requisitos financieros que todo afiliado debe cumplir ante la Federación, exige demostrar diversos cumplimientos en materia fiscal. No obstante, ningún documento oficial de la FMF contempla sanciones inmediatas en caso de que algún afiliado se vea involucrado en una acción penal por delitos fiscales. La sentencia firme de un juez es el único recurso para proceder a la desafiliación.

Grupo Orlegi tomó posesión de Santos Laguna en 2013 y de Atlas en 2019. Bajo el amparo financiero de la firma, que también posee al Real Sporting Gijón, 'Laguneros' y 'Rojinegros' han alcanzado sendos triunfos deportivos: ambos han conquistado dos títulos de liga desde la transacción: Santos, en el Clausura 2015 y Clausura 2018; Atlas, un bicampeonato en el Apertura 2021 y el Clausura 2022. Sin embargo, ambas instituciones quedaron fuera de la contienda por el Clausura 2024.

Irarragorri inició su carrera como directivo en 2006, cuando asumió la dirección deportiva de Santos Laguna; un año después, ascendió a la presidencia

del club. En 2013, creó Orlegi Deportes y adquirió tanto al club como a su estadio, el Territorio Santos Modelo. El inicio de un imperio que se expandió seis años después.

AS ha podido conocer la postura de Grupo Orlegi, que ha puntualizado que la única persona moral incluida en la carpeta de investigación es el Club Santos Laguna, no Alejandro Irarragorri. De acuerdo a la versión, la fiscalía pretende personalizar el caso en Irarragorri, en su calidad de presidente del Consejo de Adminsitración de Orlegi, lo cual no significa que el directivo esté imputado como persona física. El Grupo no ha recibido ninguna notificación oficial de una investigación en su contra y ya ha pedido la celebración de una audiencia para conocer el contenido de la carpeta que la fiscalía, que aún no ha girado citatorio, tiene sobre el caso. La controversia se debe, precisó Orlegi, a una "divergencia técnica en la interpretación de la norma fiscal" derivada de medio ejercicio fiscal en 2017 (enero-julio), en la cual también han incurrido diversas empresas del ámbito nacional.





Jugadores en plenitud en el torneo nacional de 40 y más.

Mayo y junio

Tepic epicentro de futbol nacional

Mario Anguiano

Dos torneos de corte nacional tendrán la atención nacional en Nayarit, de nueva cuenta Tepic será sede, este mes, del 20 al 25 de mayo para jugadores de cuarenta y más años, elementos en plenitud que nos brindarán el mejor balompié del país, el federado. Se están preparando los integrantes del seleccionado

nayarita porque quieren quedarse con el trofeo de campeón, como ya ha sucedido, el otro aspecto es la derrama económica para esta entidad sumado a lo que significa el factor turístico.

Otro torneo que llama poderosamente la atención por su importancia para los jóvenes, es el que tendrá

lugar aquí en Tepic para jugadores de 13 años y menores en la rama varonil, será el mes que entra, del 23 al 27 de junio 2024.

Que importante resulta tener la oportunidad de presenciar este torneo con lo meior del fútbol de estos niños de 12-13 años de edad, ahí radica el fútbol honesto, sano física y mentalmente y donde para ellos de abre el abanico de ser profesionales. También es fundamental porque sus familiares

se involucran en este futuro y acompañan a estas futuras estrellas en esta aventura en donde, por igual, dejarán todo en la cancha en busca del triunfo. Las respectivas convocatorias ya están a la luz pública y las publicaremos en este medio.



Qué bueno para fútbol nacional que organicen torneos de ese nivel.

Torneo nacional en Tepic

Para 40 años y mayores, varonil

Mario Anguiano

Se llevará a cabo en Tepic, Nayarit, será en Modelo por invitación y está siendo organizado por la federación de fútbol a través del sector amateur.

El formato será 11X11 en categoría de 40 años y mayores, año de nacimiento 1984.

El registro de jugadores será de 20 jugadores y podrán participar 18.

El cuerpo técnico constará de 3 (Delegado, director técnico y auxilia)

La fecha del 20 de mayo al 25 de 2024, la recepción de los equipos está programada el 20 de mayo de 2024. El cierre de inscripción será el 09 de mayo de 2024, y la fecha límite para la recepción del listado de participantes 09 de mayo de 2024.

Costo de inscripción por equipo: 6 mil pesos moneda nacional, el mismo precio para algún equipo extra, la fecha límite para el pago de inscripción es el 09 de mayo de 2024.

En cuanto a la documentación que deberán entregar por la asociación: Uno donde confirme su participación en el torneo, ficha correspondiente al pago de inscripción y lista de participantes que acrediten a los deportistas.

Los jugadores deberán presentar acta de nacimiento certificada y/o CURP, identificación oficial, certificado médico de salud no mayor a 15 días y credencial de afiliación vigente.

La Asociación de Fútbol del Estado de Nayarit AC otorgará el beneficio del hospedaje por tres días a las primeras 3 delegaciones que se inscriban.







TAIL

Visitis nuestra página:

www.casaley.com.mx

Visitis nuestra página:

correspenden a cada producto.

escepto mercancia

gua no sea parte de su surtido.

MARTES 07 DE MAYO DEL 2024